

# AWDI

## Aksi Peduli Babinsa Kodim 1418/Mamuju: Bersihkan Pasar Tasiu Demi Cegah Wabah Penyakit

M Ali Akbar - [SULBAR.AWDI.OR.ID](http://SULBAR.AWDI.OR.ID)

Jan 29, 2025 - 13:26



Mamuju – Dengan semangat gotong-royong, Babinsa Koramil [1418-03/Kalukku](#)

melaksanakan aksi pembersihan di Pasar Tasiu, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju. Kegiatan yang dilakukan di area seluas [10.000](#) meter persegi ini menjadi bagian dari upaya proaktif dalam mengantisipasi potensi munculnya wabah penyakit di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Rabu (29/1/2025).

Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., mengatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi aksi nyata dalam menjaga kesehatan lingkungan, tetapi juga menjadi bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat.

“Kebersihan adalah kunci utama untuk mencegah berbagai macam penyakit. Oleh karena itu, melalui kegiatan ini, kami ingin memberikan contoh kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan, terutama di tempat umum seperti pasar,” ujar Kolonel Inf Andik Siswanto.

Dalam aksi ini, Babinsa Koramil [1418-03](#)/Kalukku menggandeng para pedagang, dan masyarakat sekitar. Bersama-sama, mereka membersihkan sampah, genangan air, dan kotoran yang berpotensi menjadi sarang penyakit. Upaya ini mendapat sambutan positif dari masyarakat, terutama para pedagang yang sehari-hari beraktivitas di pasar.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Kodim 1418/Mamuju berharap aksi serupa dapat terus dilakukan secara berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari ancaman penyakit.

Dengan semangat kebersamaan, Babinsa Koramil [1418-03](#)/Kalukku membuktikan bahwa kerja sama antara TNI dan masyarakat dapat menghasilkan dampak positif yang nyata bagi kehidupan sehari-hari. Kegiatan ini sekaligus menjadi bukti nyata komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam menjaga kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya.